

Bürgermeister Resch empfing Schülervertreter der Schülerunion

Krems – Aktuelle Fragen kamen von Jugendlichen aus der Schülerunion, die Bürgermeister Reinhard Resch im Rathaus empfing. Besonders interessierten sie sich für die Bildungsprojekte der Stadt. So erfuhren die Wissbegierigen von der Bildungsstrategie mit einigen Maßnahmen, wie zum Beispiel dem ersten Kremser Bildungstag.

„Als Stadt und Schulerhalter sollen die besten Rahmenbedingungen für einen gelungenen Bildungsweg geschaffen werden. Wenn junge Menschen Interesse an der Stadtentwicklung zeigen, freut es mich besonders, denn diese gestalten die Zukunft mit und bereichern meinen Alltag“, sagte der Stadtchef beim Empfang.

Die Schüler:innen wurden eingeladen, an der Klimakonferenz am Freitag, den 12. Mai, um 16 Uhr teilzunehmen.

Foto: Einschau in viele politische Themen hielten Jonas Langhammer (Landesvorstandsmitglied der Schülerunion Niederösterreich), Mag. Christina Firschengruber (Amt für Bildung) sowie Schülerinnen und Schüler in der Diskussion beim Bürgermeister-SV-Café mit BGM Dr. Reinhard Resch (von links).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215